



Diputada María Clemente García pide a la comunidad LGBTTIQ+ anular su voto: “Solamente nos utilizan”

La legisladora trans intentó cancelar la sesión en Cámara de Diputados a modo de protesta

Por Brenda Terreros



La diputada transgénero **María Clemente García Moreno** hizo un **llamado a la comunidad LGBTTIQ+ a anular su voto** el próximo 2 de junio.

Luego de subir a la tribuna para intentar clausurar la sesión de este 20 de febrero, la legisladora se dirigió a la población **LGBTTIQ+** para aconsejarles la anulación del voto ante la falta de espacio en la Cámara de Diputados para discutir temas que les conciernen.

“Se clausura la sesión por **homofobia, por transfobia, lesbofobia**. ¡Se clausura la sesión!”, exclamó a la vez que tocaba la campanilla.

La diputada hizo esta clausura simbólica de la sesión en San Lázaro a modo de protesta porque no fue incluido en el orden del día el dictamen que pretende prohibir los Esfuerzos para Corregir la Orientación Sexual y la Identidad de Género (**Ecosig**), antes conocidos como **terapias de conversión**.